

Palmenbasteln 2012

Es war ein geschäftiges Treiben im Hof des Pfarreizentrums. Klein und gross war gekommen um sich eine Palme zu binden. Speditiv wurden die vielen Palmen vom bewährten Team (Hubert, Röbi, Jo und Fredy) für die Kinder auf die richtige Grösse zugeschnitten und gebohrt. Die von Marie-Theres, Edith, Rosina, Helga, Lilli, Bernadette, Hildi, Urs, Gerda Helen sen. und Kaplan Meier geschnittenen Stechpalmenblätter standen bereit und konnten mit und ohne Handschuhe an die Ringe gespiesst werden. Zwischendurch konnten sich alle noch mit feinen Kuchen und Getränken stärken. Und am Samstag war ein Kommen und Gehen beim Spaghetti-Essen. Mindestens 60 Personen ergriffen die Gelegenheit, über Mittag einen, zwei oder mehr Teller Spaghetti zu verspeisen. Frisch gestärkt ging es dann weiter beim Basteln. Auch die grosse Palme wurde rechtzeitig fertig und konnte mit vereinten Kräften in die Kirche transportiert werden. Dort angekommen, brauchte es jede Hand und einen wahren Kraftakt um die 9 Meter hohe „Adrian-Palme“ aufzustellen. Leichter ging es bei den kleinen Palmen mit Kugel und Kreuz auf der Palmspitze! Am Palmsonntag wurden dann stolze 33 Palmen feierlich in die Stadtkirche von Bremgarten getragen. Insgesamt also 36 Palmen wurden in diesem Jahr gebunden und dazu noch ein paar kleine und grosse Körbchen. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern und allen die eine Palme gebunden oder ein Körbchen gestaltet haben!!

Helen